

## **Discours – Remise de la médaille de la Ville du Coteau – Julianne Thomas**

Votre parcours est celui d'une femme de courage et de générosité.

Née en Italie, vous arrivez en France à treize mois. Vous grandissez à Sochaux dans une famille venue chercher une vie meilleure. Très tôt, la vie vous met à l'épreuve : votre père disparaît jeune, et à seulement 11 ans, vous devez faire face, avec vos frères et sœurs, à une réalité difficile. À 14 ans, vous entrez dans le monde du travail. Ces expériences forgent votre sens de l'entraide et votre désir d'aider les autres.

C'est donc tout naturellement que vous vous engagez plus tard dans le domaine de l'animation et du social. Vous débutez comme agent de service à l'école de Commelle-Vernay, passez vos diplômes, dont le BAFA, puis prenez la responsabilité du centre de loisirs et de la Maison des Jeunes de Commelle-Vernay, où vous accombez et inspirez toute une génération.

Depuis dix ans, vous vivez au Coteau, une ville que vous appréciez et dans un territoire où vous vous investissez pleinement dans la vie locale. Animatrice puis trésorière de l'association Notre Abri, aujourd'hui Phare en Roannais, vous rejoignez ensuite Emmaüs comme bénévole. Depuis six ans, vous êtes présidente de SOS Familles Emmaüs, une structure qui accompagne les personnes en difficulté dans le domaine social et du logement.

Il y a trois ans, vous nous avez parlé d'un projet solidaire que vous aviez déjà mené avec des jeunes de Commelle-Vernay, au Sénégal. À partir de ce récit, au nom de la Ville, j'ai souhaité que nous vous soutenions. Avec toute une équipe d'élus et de bénévoles, vous êtes partis en août dernier à Richard-Toll avec 12 jeunes volontaires, pour mener ensemble un projet solidaire concret et porteur de sens.

Pendant deux semaines, votre groupe a réalisé l'aménagement de six salles de classe et créé des cheminements en carrelage pour remplacer la terre battue, permettant aux élèves en situation de handicap d'accéder à l'école. Une action concrète, utile et profondément humaine.

Aujourd'hui, je suis heureuse de vous remettre la médaille de la Ville du Coteau.

Grâce à votre équipe, elle récompense votre constance, votre dévouement et votre implication au service des autres.

Au nom de la Ville du Coteau, je vous adresse nos plus sincères remerciements.